



## 創立60周年記念講演会 小倉しんこうさんからのメッセージ 「感動する心」が頑張るエネルギーになる！

11月27日(木)、本校の創立60周年記念講演会が開催されました。本校は、昭和40年4月に南中学校と茂呂中学校が統合して開校しました。これまで、23,825人の方々が本校を卒業し、社会の各方面で活躍されています。

前半の式典では、川端 郁夫 同窓会長より40周年記念で行われたマラソンソフトボール大会の様子や、50周年記念式典の様子がラジオ番組で紹介されたエピソードを交えながらお祝いの言葉をいただきました。

後半は伊勢崎市出身の音楽作家 小倉 しんこう さんによる講演会が行われました。小倉さんは、JUJUや西野カナなどに提供した楽曲が次々にヒットしている話題の音楽作家です。

講演では、音楽作家になるまでのエピソードやプロになってからの意識の変化などを、様々な人との出会いや関わりを絡めてお話しいただきました。また、質問コーナーでは生徒から「一番成功したと思う曲は？」「大切にしているものは？」などの質問が出され、小倉さんから「やさしさで溢れるように」を作った裏話や、「感動しているときが一番頑張れる」など、印象に残るお話をいただきました。

講演の最後には、小倉さんが作詞、作曲を手がけた大ヒット曲「やさしさで溢れるように」を小倉さんの伴奏のもと、全校生徒で合唱しました。小倉さんからも「感動しました」とお褒めの言葉をいただき、温かい雰囲気の講演会となりました。



【講師の 小倉しんこう さん】



【小倉さんに質問する生徒】



【「やさしさで溢れるように」の全校合唱】

### 生徒代表のお礼の言葉

生徒会長 平岡 杏理

本日はお忙しい中、貴重なお時間をありがとうございました。

第一中学校は今年、創立60周年という大きな節目を迎えました。毎日安心して学び、仲間と過ごせるこの環境があるのは、多くの方々が支えてくださっているおかげです。ここまで長い歴史を築いてこられた先輩方、先生方、そして地域の皆様に心から感謝します。そして、私たち生徒もこの伝統を引き継ぎ、60周年に続く新しい1ページを作っていくよう、みんなで力を合わせて頑張っていきます。

本日は、創立60周年を記念して、小倉しんこうさんが来てくださいました。私は、そのお話の中で印象に残ったことが三つあります。

一つ目は、楽しいと思うことや興味をもったことが夢に繋がるということです。夢へのアプローチの仕方を考えていきたいと思いました。

二つ目は、好きなことを声に出して伝えることが大事ということです。そうすることで、つかめる未来や機会があることが分かりました。

三つ目は、小倉さんは自分にとって幸せな居場所を見つけていったということです。生きていく中の小さな幸せを大切にしていきたいです。

今日いただいたお話を、今後の生活に活かしていきたいと思います。素敵な講演と歌をありがとうございました。



【お礼の言葉を述べる平岡杏理さん】